

«Logistique» prometteuse



à l'heure des choix d'avenir, des orientations, la journée de promotion de la filière «logistique» proposée au lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, sous le titre «formations et emplois pour les métiers de la logistique», à destination des élèves de 3e des collèges tarbais, donne un coup de projecteur sur un parcours de formation et des métiers peu connus. L'attention et les questions des élèves visiteurs en ont témoigné. En fin de journée, Jérôme Blanc, chef de travaux, appréciant que «les jeunes ont été curieux et participatifs», soulignait : «Le Bac pro logistique proposé au lycée professionnel Pierre-Mendès-France permet de poursuivre un enseignement en français, maths/sciences, histoire-géo, langues... de qualité tout en bénéficiant de quelque 14 heures d'enseignement professionnel par semaine, plus 22 semaines de formation en milieu professionnel qui viennent compléter la formation sur les 3 années du cursus bac pro». Et d'ajouter que de plus en plus d'élèves poursuivent leurs études ensuite en BTS. Enfin, cette filière offre de belles perspectives dans de nombreuses entreprises spécialisées dans le transport et la logistique, ou dans de grandes entreprises dont la taille exige la présence d'un service logistique pour gérer les flux de matières premières ou de produits finis.» (Voir aussi notre édition de mercredi 11 mars).

Renseignements : cité scolaire Pierre-Mendès-France, 19, rue du Collège, 65500 [Vic-en-Bigorre](#), tél. 05.62.31.69.00. E-mail Lycée Professionnel (0650035k@ac-toulouse). Agenda : «Portes ouvertes» le samedi 28 mars, de 8 h 30 à 12 heures.

J. P.